



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N° 087- 2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Gregorio Santos exige equidad en distribución del presupuesto del estado**

**MEF truncó endeudamiento por 180 millones para inversiones y no transfirió más de 26 millones de soles para contratar personal por necesidad de servicios en salud y educación.**



Gregorio Santos Guerrero exigió, al gobierno central: “Equidad en la distribución del presupuesto del estado a los gobiernos regionales, en aras de consolidar la descentralización del país. No se puede marginar a Cajamarca solo porque no concordamos políticamente con los que nos gobiernan”.

Este año el MEF dejó de transferir al Gobierno Regional Cajamarca más de 26 millones de soles para contratar personal por necesidad de servicios en salud y educación, mientras que la deuda social para los maestros y personal de salud supera a mil millones de soles.

Por el desinterés del MEF no se logró consolidar un presupuesto de 180 millones de soles para inversiones, por la modalidad de endeudamiento. Esperamos que se pueda conseguir en las próximas semanas para así empezar a ejecutar un amplio paquete de obras.

Por otro lado, la gerencia de Planificación y Presupuesto en coordinación con las 28 ejecutoras del Gobierno Regional está elaborando la programación multianual de gasto público 2015 – 2017, en función a los resultados obtenidos hasta el 2013 y las necesidades presupuestales que requiere Cajamarca para atender las enormes necesidades que demanda la población.



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

A su turno el gerente de Planificación y Presupuesto, Luis Vallejos Portal, dijo que: “Es de suma necesidad mantener las carreteras de competencia regional totalmente transitables, para ello se necesita un promedio de 54 millones de soles, presupuesto que el Gobierno Regional Cajamarca no tiene”.

Por su parte, el director regional de Educación, Félix Silva Urbano, dio a conocer algunos logros importantes obtenidos en el sector, tales como: “En Comunicación Integral subimos 6 puntos y en Lógico Matemática 4 puntos porcentuales, se amplió considerablemente el acceso a la educación inicial, contratación de maestros oportunamente, etc.”

Así mismo, el director regional de Salud, Reynaldo Núñez Campos, dijo: “Se implementó los recursos humanos en salud con la contratación de personal en aproximadamente 1 700 plazas nuevas, de las cuales 135 son médicos especialistas; implementación con ambulancias modernas y equipadas, mejoramiento y equipamiento de establecimientos de salud por cerca de 60 millones de soles, disminución en 5 puntos porcentuales la desnutrición crónica infantil y muertes maternas, etc.”.

### PREMIADOS

El Gobierno Regional Cajamarca premió a los directores de las UGELs de las provincias de San Ignacio y Hualgayoc por haber empatado en el primer puesto, mientras que el segundo puesto lo ocupó la Ugel San Pablo; así mismo, se premió a los directores de la Dirección Regional de Salud Cajamarca y Dirección de Salud Jaén y a la Sub Gerencia de Programación en Inversión Pública.

**Sé agradece su difusión**

**Cajamarca, 01 de abril de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**